

En Angol y Lautaro debutan sedes del centro de formación técnica estatal

EDUCACIÓN GRATUITA. Mesa público-privada votó en forma unánime el anteproyecto presentado por la Ufro. Le seguirán Carahue y Pucón.

Diego Ahumada

diego.ahumada@vstraltemuco.cl

Angol y Lautaro serán las primeras comunas de La Araucanía en contar con sedes del Centro de Formación Técnica (CFT) estatal de La Araucanía, institución que brindará educación gratuita a los estudiantes de la Región. La noticia la entregó el Gobierno luego de una votación unánime de la mesa público-privada de expertos, la que sesionó en la Intendencia Regional.

La infraestructura, el apoyo empresarial y el número de estudiantes de ambas ciudades son condiciones que jugaron a favor de la decisión. Para una segunda etapa están contempladas las sedes de Carahue y Pucón del CFT estatal.

El alcalde de Angol, Obdulio Valdebenito, aseguró que las expectativas son altas respecto del CFT estatal o Instituto Técnico de La Araucanía, ya que se prevé que el establecimiento no sólo brindará educación a las comunas más cercanas a la capital de Malleco sino que también, acogerán a estudiantes del norte de la Región del Bío-Bío.

La información fue conocida en horas de la mañana de ayer por el jefe edilicio. "La noticia la recibimos con mucha alegría, con interés y entusiasmo por cuanto vamos a dar oportunidades de que puedan acceder a educación de nivel superior de forma totalmente gratuita", afirmó.

Para acoger el CFT, el municipio angolino informó que cuentan con las dependencias del establecimiento privado Pequeño Mozart ubicadas en calle Caupeolán esquina Julio Sepúlveda.

Según explicó el Gobierno, debido a la urgencia en la construcción de cada una de las sedes es que el proceso será gradual.

Entre las carreras que se impartirán en Angol, la propuesta de la Universidad de La Frontera (Ufro) encargada del estudio de factibilidad y diseño-contempla: Técnico en Administración de Empresas, Técnico Agrícola, Técnico en Electricidad y Automatización Industrial, Técnico en Educación (Parvularia, Psicoeducación).

LAUTARO

Para la comuna de Lautaro, se



EN LA INTENDENCIA REGIONAL SESIONÓ LA MESA DE EXPERTOS QUE VOTARON A FAVOR DE LAS COMUNAS DE ANGOL Y LAUTARO.

proyectan las carreras de Técnico en Administración de Empresas, Técnico en Construcción, Técnico en Electricidad y Automatización Industrial y Técnico en Enfermería.

Lautaro posee el recinto del ex regimiento, que se encuentra en manos de Corfo, como infraestructura para albergar el establecimiento.

REACCIONES

"Estamos muy contentos porque esta información la haremos llegar a la Presidenta de la República para poder incorporar a la Región dentro de los primeros institutos tecnológicos para 2017", comentó el seremi de Educación, Marcelo Segura, junto con agregar que "esto significa un alto estándar de calidad, gratuidad y un itinerario de educación (...) el objetivo fundamental es empleo y los que quieran fortalecer su formación académica puedan hacerlo con alguna institución del Estado".

El intendente de La Araucanía, Andrés Jouannet, comentó que los CFT que son parte de un proyecto de educación regional para otorgar nuevas oportunidades a los jóvenes de mayores necesidades.



Andrés Jouannet, intendente regional

"Vamos a tener currículum común para después poder terminar en una especialización".

"Es una gran noticia para la Región. A muchos jóvenes que no tenían en su perspectiva estudiar, les vamos a dar una alternativa de hacerlo y vincularse al mundo del trabajo (...) Aquí va a cambiar la antigua percepción de educación en que entrábamos a una carrera y llegamos hasta el final en la misma. Vamos a tener currículum común para después poder terminar en una especialización", comentó la primera autoridad regional.

Por su parte, el rector de la



Obdulio Valdebenito, alcalde de Angol

"Daremos oportunidades de que puedan acceder a educación de nivel superior de forma gratuita".

Ufro, Sergio Bravo, valoró la decisión como una oportunidad para los estudiantes de la Región que cuentan con escasas oportunidades y que se espera entregar la propuesta afinada al Ministerio de Educación. "Una parte importante de los chicos de la Novena Región que ha terminado su cuarto medio muchas veces no tienen ninguna posibilidad de acceder a una formación de educación superior. Yo creo que es una extraordinaria noticia", expresó el rector Bravo.

Carreras en proyecto

para los CFT

- Técnico en Administración de Empresas
- Técnico Agrícola
- Técnico en Electricidad y Automatización Industrial
- Técnico en Educación (Parvularia, Psicoeducación)
- Lautaro
 - Técnico en Administración de Empresas
 - Técnico en Construcción
 - Técnico en Electricidad y Automatización Industrial
 - Técnico en Enfermería

Por último, Diego Benavente, de CorpAraucanía destacó la iniciativa como "pionera" para la Región.

"Son ciudades con especiales condiciones en materia de infraestructura pública para desarrollar una iniciativa como ésta y complementarla con los recursos que puedan venir desde el nivel central para este proyecto pionero para la Región", dijo Benavente.